

## Abre dólar a 12.65 pesos a la venta (Reforma 05/10/10)

Abre dólar a 12.65 pesos a la venta (Reforma 05/10/10) En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la moneda americana se compra en 12.15 y se vende en 12.58 pesos. Foto: Archivo En lo que va de la mañana, el peso recuperó los 8 centavos que perdió en la sesión del lunes Ernesto Sarabia Ciudad de México (5 octubre 2010).- Esta mañana, el mercado de cambios de menudeo opera a favor del peso mexicano, luego que el Banco de Japón decidiera recortar su tasa de interés de referencia y ante la expectativa de que otros bancos centrales hagan lo mismo para escapar del freno económico mundial. Así, el dólar de Estados Unidos se compra en Banamex a 12.25 pesos y se vende en 12.65 pesos al menudeo. Sólo en lo que va de la mañana, la moneda mexicana ha recuperado los 8 centavos que cedió apenas en la sesión previa. El optimismo es generalizado en el mercado. En BBVA Bancomer el peso también avanza. La moneda estadounidense cotiza a 12.59 pesos a la venta en este banco, 0.63 por ciento por debajo de su cierre anterior, y se compra en 12.29 pesos. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la moneda americana se compra en 12.15 y se vende en 12.58 pesos, para reducir su precio de venta en 7 centavos. Los mercados amanecieron con la noticia de que el Banco de Japón decidió bajar su tasa de interés a un rango de 0 y 0.1 por ciento. La moneda nacional experimenta una ganancia, luego de las especulaciones de que los bancos centrales continuarán incentivando la actividad económica, como en el caso japonés, comentaron analistas de Base Casa de Bolsa. Por otra parte, el mercado parece estar ignorando ciertas noticias negativas y consolidando la pérdida de fortaleza del dólar. Según la intermediaria financiera, este día se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.45 y 12.60 pesos por dólar. Al momento en Banamex, el tipo de cambio interbancario se compra en 12.5101 y se vende 12.5351. Por otro lado, según la agencia Moody's, la calificación de Irlanda podría bajar nuevamente debido a su difícil situación financiera. En Irlanda, las perspectivas del Producto Interno Bruto (PIB) son menos positivas, luego que ayer el país europeo recortara su previsión de crecimiento a 0.2 por ciento en 2010, contra el 0.8 por ciento previsto. Para 2011, la economía irlandesa apenas aumentará su PIB 2.4 por ciento y no en el pronóstico previo de en 2.8 por ciento. La casa de bolsa destaca la baja de la tasa referencial de Japón, así como la creación de un fondo con 5 billones de yenes para la compra de bonos gubernamentales y otros activos, con el objetivo de incentivar el crecimiento económico y evitar la deflación.